
PlantaDoce.

Empresa

Perrigo podría hacerse con el negocio de 'consumer health' de Merck

El fabricante de medicamentos genéricos podría preparar una oferta inicial de 4.000 millones de euros para hacerse con esta división de la compañía farmacéutica alemana.

PlantaDoce
18 dic 2017 - 12:55

Merck podría tener un comprador para su división de salud del consumidor. Perrigo, fabricante de medicamentos genéricos, podría lanzarse a la compra de la unidad de *consumer health* de la compañía alemana.

Perrigo podría estar preparando una oferta inicial de 4.700 millones de dólares (4.000 millones de euros) para hacerse con este negocio de Merck, según la información adelantada por *Reuters*.

De acuerdo con la agencia de noticias, **Perrigo tendrá que competir con la multinacional suiza Nestlé y los propietarios de la compañía farmacéutica alemana Stada**. Según JPMorgan, asesor financiero de Merck, la empresa quiere seleccionar a “los mejores postores” antes de que finalice el año.

“Estamos entrando en una fase muy importante del proceso de toma de decisiones y estamos estudiando todas las opciones”, ha explicado Belén Garijo, jefa de negocios de atención médica de Merck.

La farmacéutica alemana ya explicó después de verano que estaba explorando opciones para su negocio de salud del consumidor, que genera cerca de mil millones de dólares al año (851 millones de euros) en ventas de medicamentos de venta libre y suplementos vitamínicos.